
253地区二鯨岡ロータ

（会長報告）
吉野　　勲君

本日は悲しいお知らせでございますが、青少年奉

仕理事の管原辰吉君が6月25日午後7時32分に急逝

きれました。先生のご冥福をお祈りし謹んで皆さん

で黙祷を捧げたいと存じます。

菅原先生には、この年度青少年奉仕委員会の理事

としてご奉仕され、最後まで青少年の健全な育成に

ご努力されました。誠におしい人を失ったものでご

ざいます。当クラブとしては大きな柱をなくした感

じでおります。特に今月の理事会に於いて特に発言

なされ、温顔を浮かべながら、今の子供達、悪い事

をした時は叱れるが、良い事をした時にはあまりは

めてやらない……今臥鶴岡地区よりソウル五輪の

水泳の最終選考会に8名の選手が選ばれたので倉敷

まで行くが、ロータリークラブで激励金を贈り、彼

らを大いに励ましていただきたい旨の発言でありま

した0理事会でご決定をいただき、先週の職場訪問

例会終了後、先生と私と板垣幹事の3名で鶴岡工高、

羽黒工業高に出向き差し上げて参ったのですが、そ

の際贈呈の模様を幹事が写した写真、まだカメラに

残っている筈でありましたので、本日急きょ仕上げ

ていただきまして、只今回覧しております。最近と

みに休協の会長さんのお仕事が多忙で、その日も前

夜は湯の浜宿りでまっすぐ例会に出席されたご様子

でございました。心よりご冥福をお祈り致します。

本日は最終例会でございますので、葬儀には市川会

長エレクトほか会員の方々が参列致しておりますが、

私も例会終了後ご焼香に行って参ります。

次に、去る22日午後4時より第6回のクラブ協議

会を新旧合同で40名の現新の役員の方々より参加を

いただき、熱心にご討議をいただき、予定の時間を

はるかにオーバーして行いました。現役員の万々よ

りは次年度の役員への申送り事項を申し上げ、次年

度の方々は大いにその抱負を話しされ、有意義な協

議会となった事を厚くお礼申し上げます。懇親会に

移ってからも呑むほどに賑々しい一夜をすごし、午

後8時頃終りました。未熟な私であったにも拘らず

胴上げまでしていただき、厚い友情に対しお礼を申

し上げます。

次年度の陛斗をお祈りし、この年度最後の会長報

（二重二亘亘j⊃　板垣広志署
○鶴岡工業高校よりソウル五輪選考会参加に対する

激励金に対するお礼状が参っております。

○米沢R．Cより30周年の礼状が参っております。

OR．Ⅰニュース到着

○ロ‾タリー入門書注文したい方は1週間以内に事

務局迄。

○酒田R．Cポリオプラスチャリティの案内

日　時　7月30日　午後6時30分

場　所　酒田カントリークラブ

登録料　10，000円

〔入会セレモニー〕

（二重二を亘垂亘二）笹原信＿郎署

氏　名　来海憲宣君（きまち　としのぶ）

生年月日　　昭和19年11月10日生

会社名　　同和火災海上保険㈱　鶴岡支社支社長



住　　所　　鶴岡市陸町12－5

TEL0235－24－3824

ご家族

奥　様　　智　子様　S29．11．30生

お子様　　久美子様　S51．7．8生（小6）

〝　　　江梨子様　S54．12．11生（小3）

略　　歴　　仙台第1高卒　島根大学S43年卒業

趣　　味　　ゴルフ、テニス、自動車免許所持

〔旦旦旦＿旦旦〕　来海憲主君

こんにちわ。先程紹介い

ただきました来海でござい

ます。こちら鶴岡に来て2

ケ月余りです。

伝統ある鶴岡R．Cのメン

バーとしてふさわしいよう

に、皆様のご指導を賜わり

ながら頑張りたいと思いま

す。どうか色々と教えていただく事も多いと思いま

すが、よろしくお願い致します。

（委員会報告）

（親睦活動委員会）

◆　ス　マ　イ　ル

阿蘇司朗君　　昭和3年6月24日に開業し、今年

で創業60年になりました。創業祭

をやり、多勢来ていただきまして。

川上英樹君　　会報委員会のカセットを忘れまし

たので。

石川寿男君　　会員の鈴木茂男君に依頼して立派

な墓を建ててもらいましたので。

鈴木茂男君　　石川君におはめの言葉をいただき

まして。

杉沢保吉君　　7月26日名曲の夕べを行います。

大変な人気で抽選になるようです

が、R．Cのメンバーには便宜を計

りたいと思います。ご希望をどう

ぞ。

松山俊三君　　布花教室でR．Cの奥様方とおつき

合いさせていただきまして。

（手紙）

庄治俊治君　　先般荘内日報の会長の佐藤寅之助

の社葬に対し、皆様のご厚意に感

謝して。

丹下誠四郎君　　一年間のスマイルありがとうござ

いました。

桓季壷社会奉仕委貞可
迎田　　稔看

内川清掃奉仕作業のご協力お願い

日　　時　　昭和63年7月3日（日）

午前6時～8時

集合場所　　消防本部裏側

清掃区間　　鶴歯槽～三雪橋

小雨決行　皆様のご協力をお願い致します。

〔＿出席委員至⊃
佐々木話彦署

今日まで出席委員会報を出してきました。番号を

見ましたらm49となっていました。この1年間最後

の締めくくりが49で終っているのも何かの因縁と思

っております。

毎週これを善くということは、皆さんから良く書

くと言われましたけれど、朝になってからあわてて

種がなくと言うこともありました。皆様からご好評

いただきましたし、ある時にはご注意もいただきま

した。又、ある時にはお教えもいただきました。1

年間出席委員会を楽しく過させていただきました。

ありがとうございました。次の出席委員会の負担に

ならないようにと願っております。

一年間ありがとうございました。



会　長　退　任　の　挨　拶

長い伝統と歴史のある鶴

岡ロータリークラブ第29代

会長をお引受けして一年、

微力ながら会員皆様の暖い

ご友情に支えられ漸く年度

も無事終ることが出来まし

た事を先づもって厚くお礼

詞を申し上げます。

本年度R．1会長チャールズCケラー氏のテーマ

「ロータリアン一一奉仕に結束一平和に献身」で幕

あけとなった訳ですが、年度早々7月には、台湾高

雄地区より十数名のR．A．Cの会員が訪日され、大い

に国際親善を深める有意義な行事で第一歩を踏み出

した感じでありました。又、この年度は記念行事、

周年行事が続き、鶴岡東R．Cが誕生いたし、創立総

会、認証状伝達式と小池、中江、若生の三氏の拡大

委員のご努力に対し心より感謝申し上げます。

SAA委員会には、年度途中より例会を5階産業

会館ホールに移し、ゆっくり例会を過す事が出来ま

した。プログラム委員会には綿密なプログラム計画

のもとに精力的に半年分のプログラムを計画され、

例会の運営にも多大の力を発揮され、特に現場の声

シリーズには各方面でご活躍の方をゲストにお呼び

し、生の声をお聞きする機会を得た事は大いに今後

共参考になることが大であった事と思います。

会員増強委員会さんも委員長さんの持前のご努力

で、年度目標でありました3名純増を見事に果され、

年度末ギリギリまで奉仕願った事に対して厚くお礼

を申し上げます。併しながら当クラブの大先輩であ

りました飯白祐吉氏、小松広穂氏、又々菅原辰吉氏

の急逝は何よりも悲しい出来事であったと思います。

お三人のご冥福を心よりお祈り申し上げます。

出席委員長さんも毎週かかさず手造りのメッセー

ジを、途中最愛の奥様を失われたのにも拘らず、一

度も休むことなく全会員に配られ、本当に興味深い

文章ばかりで拝読させて頂きました。この立派な計

鶴岡R．C会長　吉　野　　　　勲　署

画は公式訪問の際、志藤ガバナーより絶賛されまし

た。

丹下委員長率いる親陸委員会も年度計画も確実に

実行され、会員家族共々親陸の輪を拡げていただき

ました。クリスマス家族会、ゴルフ大会、麻雀大会、

山菜取り等々、又、毎週のスマイルBOXも本当に

ご苦労様でございました。

会報委員会においても、次週の例会には必ず会報

を配布され、独特のワインカラーを基調とした会報

は読んで楽しい記事ばかりで、さすがベテラン会員

と感謝申し上げます。

次にこの年度最大のイベントは年もおし迫った12

月に突然、山形交響楽団より市民に音楽のⅩ’mas

プレゼントをしたい旨のお話しがあり、2週間とい

う短い時間で果して成功するのかどうか大いに心配

いたしておりましたが、社会奉仕委員会を柱に全会

員一致協力して心からのご奉仕を願い、文化会館大

ホールを超満員の入場者で埋めた事は、さすが伝統

あるクラブである事を痛感いたしました。特に今は

亡き小松広穂君の寒い時期でのご活躍が目に浮びま

す。

その他、各委員長さんはじめ各委員の方々より寄

せられたご努力により、なんとか無事に会長職を助

けて頂き本当に有難うございました。年度も終りま

すが、今後は一兵卒として鶴岡クラブの発展のため

努めさせて頂きたいと存じます。

最後に、未熟な私に公私共にご協力を頂きました

板垣幹事に対し、又、斎藤とも子さんに対し厚く感

謝申し上げます。有難うございました。市川会長の

ご腱斗をお祈りいたします。

重き



幹事退任の挨拶

板垣広志署

皆さんの1年間の協力に

対しまして本当にありがと

うございました。これだけ

でございます。

只、一言申し上げさせて

いただきますならば、トッ

プの下で、リーダーの下で

行う仕事というのは私には

経験のないことでしたので、自分の人生の中で得が

たい経験を積むことが出来ました。吉野会長さんど

うもありがとうございました。

会員各位、又色々なイベントがありまして、これ

に友情を持って答えていただきました皆様に対し心

から感謝申し上げます。

本当にありがとうございました。

ねぎら　いの　こ　とば

佐藤　　忠君

私が会長を務めたのは12

年前で、幹事は現会長の吉

野君でした。年度の最終例

会に今日のように二人で退

任の挨拶をした覚えがあり

ます。今、その時のことを

思い浮かべ二人の心境をお

察し致しております。終っ

たというホッとした気持ちと、やったという満足感

が交叉していると思います。

この一年間本当にご苦労様でした。会員一同に変

わって感謝と御礼を申し上げたいと思います。

吉野会長はこの一年間リーダーとして、会員は勿

論のこと各委員会をよく指導し、数々の立派な業績

を残されました。これも女房役の板垣幹事との一体

となってのクラブ運営のたまものと思います。又そ

れは、お二人の人柄でもあり、にっこり笑って頭を

さげ、低姿勢でお願いされますと断わることのでき

ないタイプです。

この一年間、会長として又幹事として体験し、身

につけた知識と知恵を活用し、今後共わが鶴岡クラ

ブの発展のために活躍されることをご期待申し上げ、

最後に皆さんと一緒に拍手で労をねぎらいたいと思

います。

（ビ　ジ　タ　ー）

鶴岡西R．C　　加　藤　有　倫君

〝　　　　野　口　　　弥君

〝　　　　桜　井　　　清君

鶴岡東R．C　　佐　藤　　憲君

急　　　　逝

菅　原　辰　吉氏

現青少年委員長

昭和63年6月25日午後7

時32分、脳出血のため鶴

岡市立荘内病院で死去、71才

昭和50年4月1日鶴岡R．C入会。特に青少年

の健全育成、非行防止など青少年奉仕関係のエ

キスパートで、鶴工高インターアクトクラブの

設立などに尽力きれた。

昭和51年鶴工高校長勇退後、市休協会長、市

スポーツ強化後援会長などの要職にあり、温厚

なお人柄の中に若々しい情熱を秘められた万で

クラブにとっても大きな痛手でした。

謹しんでご冥福をお祈りいたします。

軌岡ロータリークラブ創立　昭和34．6　9　承認　昭和34・6・27　253地区
しけ拷局　鶴岡市馬場町　鶴岡商工会議所内　電話　0235（24）7711

別会場　鶴岡古偶場町産業会館5階ホール　例会日　毎週火曜日　午後12・30～1・30


